



Niederschrift

Jahreshauptversammlung des TTC Dormagen 1955 am Freitag, den 21.08.2020 um 19.30 Uhr in der Gaststätte „Bei d'r Tant“, Piwipper Straße 4A, 41539 Dormagen

Anwesend waren 17 stimmberechtigte Mitglieder sowie ein nicht stimmberechtigtes Mitglied des TTC Dormagen 1955.

1. Tagesordnungspunkt: Begrüßung der Anwesenden durch den Vorsitzenden

Georg Claus eröffnete um 19:40 Uhr die Versammlung und begrüßte die anwesenden Mitglieder: sein besonderer Gruß galt dem Neuzugang und zeitgleich jüngsten anwesenden Mitglied Elias Fortuna. Ausdrücklich entschuldigt hatten sich zu dieser Jahreshauptversammlung Andreas Iani, Thomas Knoppe, Cornelius Breuer, Sascha Reinke, Petra Seidel, Jörg Bonacker sowie Michael Kohl. Abschließend stellte Georg Claus fest, dass die Einladung frist- und formgerecht versendet worden und darüber hinaus die Beschlussfähigkeit der Versammlung satzungsgemäß gegeben ist.

2. Tagesordnungspunkt: Ehrungen

Die Ehrungen nahm der Vorsitzende Georg Claus vor.

Für langjährige Mitgliedschaft wurden geehrt:

10 Jahre: Cornelius Breuer und Ceyda Salcik (beide abwesend)

40 Jahre: Andreas von Mengden (anwesend)

50 Jahre: Bernhard Böse (nachträglich, anwesend) sowie Michael Kohl (abwesend)

Jürgen Bleich (anwesend) wurde die silberne Spielernadel des WTTV überreicht für 40 Jahre aktive Teilnahme am Spielbetrieb.

3. Tagesordnungspunkt: Berichte der Vorstandsmitglieder

Georg Claus verwies auf die auch als Tischvorlage ausgelegten Berichte der Vorstandsmitglieder und fasste kurz die wesentlichen Punkte zusammen. Die Berichte (mit Ausnahme des Kassenberichtes) sind ebenfalls auf der vereinsinternen Homepage veröffentlicht.

Kassiererin Kerstin Heisters teilte zu Beginn ihrer Ausführungen mit, dass die Vereinskasse am Freitag, den 07.08.2020 durch die gewählten Kassenprüfer Kathrin Schotten und Claudia Sohst ohne Beanstandungen geprüft worden ist.

Weiterhin gab Sie die einzelnen Einnahmen und Ausgaben für das Geschäftsjahr 2020 mit genauen Beträgen an und zeigte der Versammlung damit eine gesunde finanzielle Lage des Vereins auf. Sie wies darauf hin, dass aufgrund von COVID-19 einige der geplanten Ausgaben nicht getätigt wurden, was ebenfalls zum vergleichsweise hohen Kassenstand beitrug.

Das detaillierte Zahlenwerk zum Bericht der Kassiererin kann auf Anfrage bei Kerstin Heisters eingesehen werden.

Es gab seitens der Versammlung keine weiteren Anmerkungen oder Nachfragen.

4. Tagesordnungspunkt: Berichte der Kassenprüfer

Die Kassenprüfer Claudia Sohst und Kathrin Schotten haben am 07.08.2020 die Kasse geprüft, bescheinigen die hervorragende Führung der Kasse und schlagen die Entlastung der Kassiererin vor (Bericht liegt schriftlich vor).



5. Tagesordnungspunkt: Bericht des Materialwarts

Materialwart Helmut Krause berichtete, dass sich der Umgang mit dem Material insgesamt verbessert habe, in diesem Jahr waren nur vergleichsweise wenige Reparaturen erforderlich. Ein Tisch, der vermutlich gefallen war, wurde durch Helmut und Markus Konczak repariert. Helmut merkte weiterhin an, dass viele Umrandungen in keinem guten Zustand seien und kündigte an, einige davon entsorgen zu wollen – er erhält dafür die volle Unterstützung des Vorstands.

6. Tagesordnungspunkt: Wahl eines Versammlungsleiters und Entlastung des Vorstandes

Zur Entlastung des Vorstands und den anstehenden Neuwahlen wählte die Versammlung einstimmig Helmut Krause zu deren Leiter, welcher dem Vorstand für seine geleistete Arbeit ein herzliches Dankeschön aussprach. Besonders hervorgehoben hat er die Kommunikation gegenüber den Vereinsmitgliedern im Rahmen der COVID-19-Pandemie und die weitere in diesem Zusammenhang geleistete Arbeit. Abschließend beantragte der Versammlungsleiter Helmut Krause die Entlastung des gesamten Vorstands. Die Versammlung stimmte der Entlastung des Vorstands „en bloc“ zu. Diese erfolgte durch die Versammlung einstimmig.

7. Tagesordnungspunkt: Neuwahlen

Der Vorsitzende Georg Claus erklärte sich bereit, für weitere 2 Jahre zu kandidieren und wurde durch die Versammlung einstimmig mit einer Enthaltung gewählt.

An dieser Stelle übernahm Georg Claus wieder die Leitung der Versammlung.

Die Jugendwartin Jana David erklärte sich bereit, für weitere 2 Jahre zu kandidieren und wurde durch die Versammlung einstimmig mit einer Enthaltung gewählt.

Die Kassiererin Kerstin Heisters erklärte sich bereit, für weitere 2 Jahre zu kandidieren und wurde durch die Versammlung einstimmig mit einer Enthaltung gewählt.

An dieser Stelle gab Sportwart David Teschner seinen Wunsch bekannt, mit sofortiger Wirkung sein Amt niederzulegen, diesem Wunsch wurde einstimmig stattgegeben. Der Vorstand schlug vor, das Amt des Sportwartes für ein Jahr kommissarisch zu besetzen, Gegenstimmen dazu gab es nicht. Michael Buchartz erklärte sich bereit, das Amt für ein Jahr kommissarisch zu übernehmen und wurde durch die Versammlung mit zwei Enthaltungen gewählt.

Georg Claus dankte David Teschner für sein bisheriges Engagement als Sportwart.

Alle Kandidaten nahmen die Wahl an.

8. Tagesordnungspunkt: Wahl der Kassenprüfer und Materialwarte

Kathrin Schotten ist für ein weiteres Jahr als Kassenprüferin gewählt, Claudia Sohst scheidet in diesem Jahr aus dem Amt aus. Jörg Bonacker wird für das Amt des 2. Kassenprüfers vorgeschlagen; seine schriftliche Einverständniserklärung, das Amt im Falle einer Wahl für 2 Jahre auszuüben, lag vor. Jörg Bonacker wird durch die Versammlung einstimmig gewählt.

Der Materialwart Helmut Krause erklärte sich bereit, weiterhin zu kandidieren und wurde durch die Versammlung einstimmig mit einer Enthaltung gewählt. Unterstützt wird er in seiner Arbeit durch Markus Konczak.

9. Tagesordnungspunkt: Spielsaison 2020/2021

Ein mittel- oder langfristiger Ausblick ist aufgrund der aktuellen COVID-19-Situation sowie der damit verbundenen Unwägbarkeiten noch nicht möglich. Der WTTV hat kürzlich ein Hinweisdokument zur



kommenden Spielsaison veröffentlicht, einige Punkte (insbesondere im Hinblick auf einen möglichen Spielabbruch bei offensichtlichen Krankheitssymptomen eines Anwesenden) sind jedoch noch ungeklärt; hier müssen ggf. auch die ersten Spiele und ggf. weitere Informationen des WTTV abgewartet werden. Die erste und zweite Mannschaft haben Ende August bereits das erste Spiel (jeweils auswärts), ggf. können auf Grundlage der dort gemachten Erfahrungen noch etwaige Anpassungen vorgenommen werden. Anfang September soll eine Mannschaftsführersitzung einberufen werden.

10. Tagesordnungspunkt: Verschiedenes

Helmut Krause machte den Vorschlag, 4 Schiedsrichtertische sowie 6 Klappstühle anzuschaffen, da nicht immer auf die in der Sporthalle vorhandenen Sprungkästen zurückgegriffen werden kann.

Norbert Hopp regte an, den aktuellen Sponsoren des TTC Dormagen eine Art One-Pager mit aktuellen Informationen über den Verein zukommen zu lassen und generell vermehrt mit ihnen in Kontakt zu treten.

Andreas von Mengden machte den Vorschlag, ein Fieberthermometer anzuschaffen, um eine Handhabe gegen Spieler zu haben, die mit offensichtlichen Krankheitssymptomen ein Punktspiel bestreiten wollen (vgl. Tagesordnungspunkt 9).

Georg Claus machte darauf aufmerksam, dass die bestellten Polyester-Trikots für die kommende Saison mittlerweile angekommen sind, die Lieferung der Baumwolltrikots sich allerdings noch etwas verzögert. Eine Diskussion kam auf, inwieweit alle Mannschaften dazu verpflichtet werden sollen, ausschließlich im Vereinstrikot zu spielen.

Die Versammlung schloss um 21:22 Uhr.